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LANGON 

Succès de la cinquième journée de l’élevage  

« Je souhaite que cette manifestation ait permis aux éleveurs et aux nombreux 

visiteurs de se faire une idée du développement possible de notre région », déclara M 

G Raffegeau, qui, avec son équipe, avait organisé à Langon la cinquième journée de 

l'élevage de l'arrondissement de Redon. 

Au cours de l'après-midi. Mme Y. Renouard, maire de Langon et M. Raffegeau eurent le 

plaisir d'accueillir plusieurs personnalités dont : M Ehram, sous-préfet de Redon : MM De la 

Forest, sénateur d'Ille-et-Vilaine ; Lelièvre, conseiller général de Maure de Bretagne ; 

Daunay, président de la Chambre d'agriculture ; Dosbalt, des services de la D D A ; 

Trocherie de la direction des services vétérinaires ; Melle, président de la E.D.E. ; plusieurs 

maires de l’arrondissement : l’adjudant-chef Georget, adjoint au capitaine Begoc, 

commandant la compagnie de gendarmerie de Redon. 

La fin de l'après-midi a été marqué par la lecture du palmarès et la remise des coupes et 

médailles. 

Mme Renouard, félicita les organisateurs et lauréats et exposa les progrès de l’agriculture 

grâce à la modernisation et au concours des conseillers agricoles. 

Au début de son allocution, M. Raffegeau présentait des excuses de diverses 

personnalités, puis exposait quelques problèmes d'actualité : « Un plan d’aménagement 

rural mis à l’étude courant 76, a permis à la commission agricole d’examiner les problèmes 

autour des cinq thèmes, les structures d'exploitation, les productions, l'environnement, la 

formation des agriculteurs et l'aménagement foncier ». 

« On constate un vieillissement de la population active agricole et le nombre de jeunes 

qui s’installe demeure faible. On souhaite maintenir sur la zone du Par le maximum 

d’exploitations, donc d'emplois dans l'agriculture, favoriser l’Installation des jaunes, limiter 

l'agrandissement des exploitations et assurer un niveau de vie convenable. Les groupes de 

travail ont estimé qu’en limitant l'agrandissement des exploitations, il fallait développer les 

productions dites hors-sol, et plus particulièrement la production porcine, marginale dans la 

plupart des exploitations de l'environnement. Voilà quelques années, une certaine 

spécialisation était envisageable ». 

M. Raffeneau évoquait ensuite la question de la production porcine. Puis, ce furent des 

éléments de réflexion que présentait M. Daunay, il rendait hommage aux efforts des 

cultivateurs grâce auxquels, « cette région da Redon, n’aura bientôt plus rien à envier ». 

Cependant, il souhaitait l’appui des pouvoirs publics notamment pour cette question des 

débouchés de la production porcine » et, comme avait fait M. Raffeneau, il demandait au 

sous-préfet d’intervenir très rapidement. 

« C’est un bilan positif que peut établir l'association pour le développement da la petite 

région naturelle de Redon », dira M. Ehrman, sous-préfet en rendant hommage à 

l'acharnement dans l'effort et en promettant de transmettre les doléances des exploitants de 

la région. 



Remise de distinctions 

Les allocutions terminées, il fut procédé à une remise de distinctions au titre du mérite 

agricole. M Daunay, remettait l'insigne d'officier à M. Henri Lucas, de Sainte-Marie et celui 

de chevalier à M Constant Philippe, de Renac. Cet insigne de chevalier était remis ensuite 

à M. Joseph Lucas, maire adjoint de Redon par M. Lelièvre, conseiller général et M. Erhman, 

sous-préfet accomplissait le même geste pour Mme Philippe de Renac, Mme Pirault de 

Bains-sur- Oust, et M. Albert Rondouin, président du syndicat agricole de Langon. 

Mme Y. Renouard, maire de Langon, offrit un gerbe de fleurs à Mmes Philippe et Pitault. 

Un vin d’honneur, offert par la municipalité de Langon, clôtura cette manifestation. 


